

Ordre Mystique de L'aigle

# CONNAISSANCE SUR LES ENTITES

Les connaissances préliminaires



GRAND-MAITRE DENGACKY-DECANTOR

14/10/2020

# **BAPHOME**

**Baphomé est un nom qui est apparu tardivement dans la démonologie, baphomé est un nom donné par certains occultistes du 19<sup>ème</sup> siècle, un idole mystérieuse vénéré par les chevaliers du temple**

**Selon certaines sources légendaires, le culte de baphomé aurait eu lieu durant les rites Secrets de templiers où l'idole était sortie et montré à tous sous la lumière des bougies noires, il est dit : quelle était tellement laide quelle provoquait l'effroi, durant ces rites les templiers embrassaient la tête puis l'entouraient des cordelettes afin d'être porter autour d'eux**

**Le culte de baphomé serait à rapprocher du johannisme, dogme qui consiste à Renier le Christ pour mieux le servir**

**En démonologie, baphomé est secrétaire d'État d'astaroth et l'aide de camp de lucifuge rofocale**

**Il est affecté aux pêches touchant à la luxure et précisément à la sodomie et coprophilie, cela**

**coule de source, puisqu'il était dieu de templiers  
qui pratiquaient ce genre de copulation dans  
des vase interdit comme disent les théologiens**

**Baphomé est souvent représenté par la tête d'un  
homme barbu, l'idole était vénérée mais  
également crainte pour sa laideur, ses  
caractéristiques notoires sont des seins ainsi  
qu'une tête de bouc**

## **MAMMON**

**Mammon est un démon, le sous-secrétaire  
d'État infernale, il dépend directement des  
ministres susnommés**

**Mammon est devenu célèbre dans la Bible  
lorsqu'il profitât de l'absence de Moïse monté  
au sommet du Sinäi pour s'entretenir avec Dieu  
et inspira aux Hébreux l'adoration du veau  
d'or, qui à permis au peuple Élu de se livrer au  
commerce le plus abject qu'au lieu de se mettre  
en prière,**

**Lorsque le prophète redescendit parmi les siens,  
portant encore sur le visage le reflet divin, il lui**

**fallut combattre Mammon qui se croyait déjà le  
Maître des douze tribus**

**Son aspect est terrifiant, lorsque Mammon  
apparaît et lorsqu'il vous regarde c'est  
impossible de ne pas trembler car ses yeux sont  
à la fois reptiliens et flamboyants, son visage est  
fermé, ses lèvres d'une minceur extraordinaires,  
ses dents aiguisés, son nez camard, sa langue est  
bifide comme celle de vipère, mais elle est  
beaucoup plus longue, il porte une tiare d'or et  
ses mains sont couvertes de bijoux étincelant,  
son cou est entourée de colliers de diamants, le  
lobe de ses oreilles s'orne de pendeloques de  
platine et de brillants, il est enveloppé d'un  
manteau de brocart**

**On s'adresse à Mammon lorsqu'on veut gagner  
de l'argent rapidement et sans aucune  
considération pour autrui, lorsqu'on veut être  
aidée des opérations financières, commerciales  
ou industrielles, lorsqu'on désire consacré toute  
sa vie à l'argent, au lucre, aux richesses etc...**

**Grâce à Mammon, il est facile de corrompre les  
âmes et les cœurs, de combattre les vertus, de  
soudoyer les femmes et les hommes, de  
renverser tout idéal, c'est un démon très très  
puissant**

**Mammon est le vrai fondateur de la société de consommation, pour lui, tous se traduit en chiffres, en bilan, en doit et en avoir, en spéculations, en fonds de roulement, en investissement, en escompte, en bénéfices, en commissions, en courtages, en factures, en chèques et en intérêts**

**Si la finance et le commerce ne sont pas des maux en soi, Mammon à l'art diabolique de le substitué a tous ce qui est noble, désintéressé ou naturel**

**Sous son influence l'intérêt prime tout, plus de promenades sentimentales, plus de fleurs offertes à la bien-aimée, plus de simplicité, ni d'ingénuité, ni de candeur ; plus de de gratuité**

## **ASTAROTH**

**Astaroth est un démon, grand-duc très puissant et trésorier des Enfers. Il aurait été l'instigateur de plusieurs possessions. La Bible mentionne Astaroth sous le nom de la déesse Astarté Il essaie de sortir des limbes mais en est empêché**

**12 fois. Il lui faudra y rester jusqu'à la fin des temps.**

**Astaroth est un démon présent dans les croyances de la goétie, science occulte de l'invocation d'entités démoniaques. Il était adoré par les Sidoniens et les Philistins. 29<sup>e</sup> position de sa liste de démons. Selon l'ouvrage, Astaroth est un puissant duc. Il a la figure d'un ange devenu fort laid, se montre chevauchant sur un dragon infernal et tient une vipère dans sa main gauche. On l'identifie à son odeur fétide, même quand il est déguisé, et celui qui le fait venir doit prendre garde à son insupportable puanteur. Pour cette raison il est conseillé aux invocateurs de tenir sous leurs narines un anneau magique en argent pour se préserver de son odeur. Il enseigne les arts libéraux et permet de connaître le présent et l'avenir. Présidant à l'Occident, procurant l'amitié des grands seigneurs, il commande à quarante légions**

**Il est classé en 29<sup>e</sup> position de la liste des démons. Astaroth est un puissant duc. Il a la figure d'un ange devenu fort laid, se montre chevauchant sur un dragon infernal et tient une vipère dans sa main gauche. On l'identifie à son**

**odeur fétide, même quand il est déguisé, et celui qui le fait venir doit prendre garde à son insupportable puanteur. Pour cette raison il est conseillé aux invocateurs de tenir sous leurs narines un anneau magique en argent pour se préserver de son odeur. Il enseigne les arts libéraux et permet de connaître le présent et l'avenir. Présidant à l'Occident, procurant l'amitié des grands seigneurs, il commande à quarante légions**

**Tout en précisant qu'il répond volontiers aux questions qu'on lui pose a propos des choses les plus secrètes, et qu'il est facile de le faire causer de la création, des fautes ou de la chute des anges, dont il connaît toute l'histoire**

**Astaroth aurait été adoré par quelques sectes juives, et qu'il se considérerait comme ayant été puni injustement lors de la chute des anges. Il lui attribue aussi le titre de trésorier des enfers**

**Il est cité comme l'un des sept princes de l'enfer qui visitèrent Faust, selon la tradition allemande.**

**LILITH**

**Lilith (en hébreu : לילית) est un démon féminin de la tradition juive. Elle est à l'origine une divinité mésopotamienne. Dans les légendes juives qui se répandent au Moyen Âge, Lilith est présentée comme la première femme d'Adam, avant Ève. Elle constitue une figure récurrente dans les rituels magico-religieux car elle représente un danger pour les femmes enceintes et pour les enfants que l'on protège et cela grâce à des amulettes**

**Une étymologie populaire relie le nom de Lilith à la racine hébraïque laylâ « nuit ». Cette mauvaise étymologie en fait un démon de la nuit. Lilith est en fait la forme hébraïque de l'akkadien lilītu, féminin de lilû. Il dérive du sumérien līl qui signifie vent. C'est à l'origine un démon mésopotamien lié au vent et à la tempête**

**Dans les sources akkadiennes, les démons Lilū, Lilītu dominent les vents. Les démons femelles Lilītu cherchent à séduire les hommes. Lilītu n'a pas de mari et ne peut avoir d'enfant. Elle cherche à entrer dans la maison d'un homme par la fenêtre. Elle peut s'enfuir à travers les**

**fenêtres ou s'envoler comme un oiseau, reine de la prostitution, de la séduction des hommes et l'épouse de samael**

**À partir de l'époque médio-babylonienne, Lilith est assimilée à Lamashtu. Elle représente un danger pour les femmes qui accouchent et pour les nouveau-nés. Pour se protéger de Lilith, on doit recourir à l'invocation d'autres démons, notamment le roi des lilû,{ récit populaire et universelle}**

## **BELZÉBUTH**

**Est un démon et un des princes couronnés de l'enfer, le Philistins anciens l'adoraient sous le nom de »Baal-zebub » il est aussi connu sous le nom de »Enli », ou bien comme le Démon goétique »Bael » il est représenté sous l'apparence d'une mouche gigantesque**

**Le culte de Belzébuth est évoqué dans le deuxième livre des Rois dans la querelle qui opposait le Roi ochozias au prophète Élie, dans cet épisode de la vie d'Élie, BELZÉBUTH est**

**une divinité païenne adoré à Seront et non un démon**

**Le nom BELZÉBUTH apparaît à plusieurs endroits dans le nouveau testament et laisse entendre qu'au premier siècle le monde sémantiques s'est effectué entre les écrits vétérotestamentaires et les évangiles de divinité païenne, BELZÉBUTH est maintenant considéré comme un démon en effet dans la Bible les cultes offerts aux autres divinités sont considérés comme des cultes rendus aux anges déchus ( et donc aux démons) qui se font adorée comme des dieux et dissimulent leurs véritables identités aux autres pour les trompé et le détourné de Dieu, BELZÉBUTH est cité dans deux épisodes de la vie du Christ : le discours apostolique et la guérison d'un démoniaque sourd muet**

## **Démonologie**

**Les opinions divergent quelques peu concernant la place exacte de Belzébuth dans l'ordre infernal, il pourrait être le prince des démons et le chef suprême de l'empire infernal**

**Belzébuth appartenait avant sa rébellion contre Dieu au cœur des dominations : depuis il est établi son pouvoir sur tous les crimes qu'enfante l'idolâtrie, et présidés aux ténèbres infernal, pour d'autres il est un sous prince, empereur des 666 légions infernal, il est premier en pouvoir et crime après Satan et Lucifer**

**Belzébuth appartient à la première hiérarchies des mauvais anges et fut jadis appeler dans le pays de Canaan ou, il chassait en effet ces dernières moissons qu'elles infestaient et son temple s'en trouvait tout à fait libéré, il est le fondateur d'un ordre des mouches dont il honore cependant l'aspect qu'il prend devant ses grades, dont ils honore ses créatures les plus sales, plus viles et plus abjectes, on ignore cependant l'aspect qu'il prend devant ses adorateurs, certains le comparent à une énorme mouche, d'autres le confondent avec Priape ou Bacchus**

**Le monarque de l'enfer dit palingrene est d'une taille prodigieuse, Assis sur un trône immense, ayant le front ceint d'un bandeau de feu, la poitrine gonflé, le sourcil élevé et l'air menaçant, il à les narines extrêmement larges et deux grandes ailes de chauve-souris sur ses**

**épaules, il est noir comme un maire, il a deux pattes de canard, une queue de Lion et de longs poils de la tête aux pieds, quand il est en colère, il vomit des flammes et hurle comme un Loup enfin Astaroth apparaît à ses côtés sous forme d'un âne**

**Belzébuth peut tout aussi bien revêtir d'autres aspects qui peuvent même parfois être séduisants, comme quand il devient biondetta, forme voluptueuse mais redoutable de Belzébuth, capable de changer de sexe et d'apparence animal, succube, {connaissance populaire}**

## **LA DÉMONOLOGIE**

**Dans la démonologie chaque démon se prend et se croit toujours d'être le maître suprême de l'univers et de la planète au-dessus des autres, pour invoquer un démon et attiré rapidement son intention à votre égard, service enfin de vous secourir, faut l'attribuer tous les gloires, les titres, et les puissances du monde infernal au-dessus des autres**

**Pour la raison que vous allez constater dans plusieurs livres qui parlent de la démonologie, et leurs invocations, tous les démons ont presque les mêmes titres, puissances, et gloires qu'on les attributs dans le monde infernal, mais se diffèrent par les appellations, leurs façons d'agir et ceux qu'ils sont capables de produire où de données comme résultats soit réussite**

**Pour cette raison qu'il est écrit, (beaucoup viendront en mon nom, ferons ce que j'ai fait, mais vous allez le différencier par les fruits où résultat de leurs actes)**

**Car les esprits adorent plus la gloire et les attributions**

## **LES DJINNS**

**En général, les djinns sont considérés comme des créatures maléfiques qui attaquent les hommes et provoquent des maladies graves, difficiles à guérir, tel que : la folie, les paralysies, l'épilepsie etc...**

**Il à aussi les séances où des pratiques auxquelles on à recours aux djinns pour guérir ses**

**maladies, et des incantations pour donner l'ordre aux djinns de sortir du corps une fois qu'il est en possession, dans le cas où il ne veut pas sortir il Ya des rituels pour les attaqués**

**Les Djinns sont les êtres invisibles vivant dans la nature, forêt, rivière, dans les espaces etc... Ils ont des diverses formes, capable de posséder les corps humains, animaux, reptiles et les plantes, en général ce sont des êtres invisibles mais qui peuvent se manifester sous diverses formes aux humains**

**Leurs besoins sont semblables à ceux des hommes, ils passent pour manger les os, les crottes ou bien du riz, tantôt qu'ils mâchent et avalent, tantôt qu'ils se nourrissent uniquement avec les odeurs de ces aliments, ils font des rapports sexuels avec leurs semblables et aussi avec les humains, ils enfantent mais beaucoup plus que les hommes**

**Ils ont une organisation sociale calqué et partager en familles, tribus, des rois les gouvernent etc...**

**Leurs demeures préférées sont les lieux sales ou humides comme les hammams et les ordures**

**Il y a des djinns conscients qui font toujours du bien aux humains et les djinns maléfiques, les djinns n'attaquent pas aux innocents, mais au cas où vous les provoquer, leurs Vengeances est redoutable, les gens qui sont frappés par les djinns peuvent subir des pertes des mémoires, avoir des hallucinations, être atteint de paralysie faciale, d'épilepsie ou devenir fous**

**D'autres signes qui prouve que l'homme est possédé par les djinns sont, les hommes ou les femmes qui ne se marient pas où qui font plusieurs fiançailles mais n'aboutissent pas aux mariages**

**Les autres possédés des djinns sont ceux ou une personne se comporte normalement mais qui, de temps en temps perd conscience, entre en crise, crie, s'arrache les cheveux, se tord dans tous les sens, les traits du visage et les membres déformés**

**Un possédé d'un djinn est capable de parler pendant ses crises comme un voyant, il peu évoqué le passé, le présent et le futur des assistants, parfois aussi ils utilisent des langues incompréhensibles (nouveau langue) .... A suivre**

# SAMAEL

**Samaël est un Ange déchu qui était à l'origine l'ange de Dieu qui se tenait au bras gauche du trône de Dieu et l'ange Michel à droite, vêtu de feu et fait lui-même du feu, il possède six ailes et utilise un glaive trempé dans un poison, samaël signifie (le venin de Dieu)**

**Chassé par le divin parmi plusieurs autres anges déchus, samaël devient alors le destructeur du monde et séducteur, il fut appelé (l'ange de la mort) ou (dieu poison)**

**D'après le mythe( imaginaire) qui n'est pas écrit dans la Bible, c'est lui qui aurait monté sur l'antique serpent aurait inciter Ève à commettre le péché, et il serait le véritable père de Caïn, il fut également adversaire mythique de Moïse, dont l'archange Michel lui disputa le cadavre , il est aussi appelé le chef des dragons du mal, et il est généralement tenu pour responsable du torride vent chaud du désert**

**Samaël serait le détenteur de la sagesse cachée (occultes de la destruction), tandis que Michel**

**celui de la sagesse terrestre supérieure de la progression, les deux sagesse émanent de la même source, mais divergent après leur délivrance de l'âme, qui sur terre est la compréhension intellectuelle et le siège de l'intellect où l'ange Michel est influencée y compris par les âmes sacrées, tandis que samaël est influencée par rien, rien que la destruction**

**Samaël fut l'époux de Lilith autre archange déchu et déesse de la séduction et prostitution où il format un couple égalitaire et contrôlait plusieurs royaumes dans le monde infernal**

**A retenir que samaël est un ange déchu et est classé parmi les plus grands démons destructeurs dans cette planète, au monde infernal il y a plusieurs sortes des démons puissants, il y a en à d'autres qui ne croient pas à la gouvernance du Lucifer qui est considéré comme icône et inspirateur de leurs révolte Envers Dieu le créateur, et nie son existence en faisant ceux qui les plaisent**

**Retenez aussi que tous les démons ne font pas que du mal aux humains d'autres font du bien, par ce que la mission de la révolte de Lucifer Enver Dieu était de devenir comme Dieu et**

**prendre son trône, et je ne crois pas qu'on peut être en compétition avec quelqu'un en faisant le contraire de ce qu'il est en train de faire**

**Maintenant on peut se poser la question d'où réside le mal ?**

**La réponse est que le mal réside dans le cœur de chacun de nous, mais il y a d'autres qui ont développé ce sentiment en allant encore très loin pour faire du bien ou du mal, qui font aux humanités que ce peut être eux qui sont des géniteurs, Ors le bien et le mal réside dans le cœur de chacun de nous.**

## **L'ARCHANGE MICKAËL**

**L'archange Michael ou Michel, dont le nom signifie [qui est comme Dieu] est certainement plus populaires des anges, aussi bien pour les chrétiens que dans des autres religions monothéistes**

**L'archange Michael est non seulement le messenger de Dieu, mais il est surtout le guerrier de Dieu**

**L'ange Michel est un être Spirituel hautement évoluer, l'ancien testament le décrit comme l'ange qui empêchait Adam et Ève de regagner le champ d'Éden après qu'ils se soient révoltés contre Dieu, de même pour les musulmans et les juifs**

**Il favorise la perception, clairvoyance, l'accession aux plus hautes énergies ainsi que la stimulation des perceptions extrasensorielles**

**L'archange Michael est le chef hiérarchique des anges gardiens, c'est ainsi qu'il intervient directement ou indirectement à donnant des directives aux membres de l'armée céleste pour venir en aide aux personnes qui l'invoquent, il dissipe la peur et les énergies négatives qui empêchent les gens de s'ouvrir à l'amour et de connaître l'épanouissement Spirituel**

**Pour entrer en contact avec l'archange Michael, il faut se rappeler que l'on s'apprête à contacter un être Spirituel très évoluer, qui est également le Maître de la lumière divine, ce qui implique le respect et l'humilité**

**Pour reconnaître sa présence, quand il apparaît on peut le voir de la lumière ou de scintillement bleue ou Violets, mais vous pouvez aussi**

**ressentir sa présence par une forte sensation de chaleur, vous pouvez lui demander de vous faire un signe et observer, quelques fois en faisant apparaître l'arc en ciel ou en faisant tomber des petites plumes**

**Sur le plan matériel, vous pouvez l'appeler pour vous donner des connaissances et les orientations sur tous les problèmes électroniques et mécaniques, mais aussi ceux de la plomberie**

**L'appeler à chaque fois que vous avez peur ou que vous vous sentez en danger que cela soit physique ou Spirituellement, également si vous êtes dans une période où vous vous sentez en perte de repère et ne savez pas quelle décision prendre, il pourra vous guider en vous apportant la force, courage et motivation pour avancer dans votre vie**

**Pour terminer retenons que l'archange Michael est un ange très très puissant et efficace pour la protection et défend les causes justes et porte souvent les soutiens aux humains qui combattent la négativité, l'injustice, etc...**

**L'ARCHANGE GABRIEL**

**L'archange Gabriel est l'un des archanges les plus proches de Dieu comme Michel, Raphaël etc... Mais très puissant et sage, Chargée de la communication et des bonnes nouvelles**

*Il est connu par sa forme immense qui peut obstruer le ciel entier, le nom de l'archange Gabriel en hébreu signifie (la force de Dieu) (ou héro de de Dieu)*

*L'ange Gabriel à un pouvoir illimité, ce qui veut dire qu'il peut aider chaque personne ayant besoin de son aide à tout moment, il communique la force de Dieu et peut nous épauler quand nous nous sentons affaibli et démotiver*

*On peut faire l'appel au l'archange Gabriel pour résoudre le problème de la fécondité et dans le domaine de la prédilection, il peut rapprocher les fils(filles) abandonné vers leurs familles*

*L'archange Gabriel à un pouvoir extrême sur la communication, parole et l'expression en soi, il est important de l'invoquer lorsque vos émotions ne vous permettent pas d'exprimer clairement vos sentiments, où lorsque vous avez une future communication très importante*

*L'archange Gabriel peut nous aider à trouver  
notre passion et à choisir une voie qui nous  
convient au plus profond de notre être, vous  
pouvez demander de l'aide à l'archange Gabriel  
pour vous mettre au chemin de réalisation de  
votre rêve*

*L'archange Gabriel est capable d'accompagner  
une personne décédée sans connaissance au  
séjour des morts*

*Il soutient dans des orientations, connaissances et  
célébrité souvent : les écrivains, professeurs,  
journalistes, des musiciens etc... En bref les  
personnes qui ont besoin de véhiculer les bonnes  
expressions et des bonnes nouvelles*

*Pour finir : retenons que Dieu à plusieurs  
définitions, étant humains il y a toujours des  
critères ou des canalisations où nos prières  
peuvent l'atteindre rapidement et facilement, et sa  
divinité est composé de plusieurs échelons et des  
hiérarchies des êtres divins*

*Dieu étant humain est comparable au président  
de la République, tous ceux qui passent dans son  
pays est sous sa responsabilité, mais pour le  
contacter individuellement il y a des critères ou  
vous êtes obligé de vous soumettre, soit que vous*

*soyez gracieux où vous ayez la miséricorde dans  
ses yeux*



*Grand-Maitre Dengacky-Decantor*